



Media kit - NH Collection Paris Ponthieu Champs-Élysées



El hotel

Ubicado en un majestuoso edificio de 1910, [NH Collection Paris Ponthieu Champs-Élysées](#) se encuentra en el elegante distrito 8 de París, en pleno corazón del famoso *Triángulo de Oro*, que une las avenidas Montaigne, Champs-Élysées y George V. Su localización privilegiada lo convierte en el punto de partida ideal para descubrir la vibrante vida parisina, desde sus boutiques de lujo y su patrimonio artístico hasta su animada vida nocturna y su aclamada gastronomía.

El hotel se sitúa estratégicamente entre el Arco del Triunfo y el Louvre. A pocos pasos se encuentran los Campos Elíseos, la Plaza de la Concordia, el Jardín de las Tullerías con el Museo de la Orangerie en su interior, así como la majestuosa iglesia de la Madeleine.

Servicios e instalaciones

El hotel ofrece un entorno único donde la elegancia parisina se une al confort contemporáneo. Sus 87 habitaciones recién renovadas han sido diseñadas para combinar el encanto clásico de la capital con un estilo sofisticado y actual. Cada estancia está equipada con Wi-Fi gratuito, climatización individual, televisión de pantalla plana vía satélite y set de café y té, creando un espacio acogedor en el que cada detalle ha sido pensado para que los huéspedes disfruten de una experiencia extraordinaria.

Los visitantes pueden elegir entre diferentes categorías de alojamiento, desde las amplias habitaciones Superior y Deluxe hasta las exclusivas Premium y Junior Suites. Todas ellas han sido decoradas con un refinado gusto parisino que invita tanto al descanso como a disfrutar de una estancia memorable en pleno corazón de la ciudad.

Más allá de sus habitaciones, el hotel pone a disposición de sus huéspedes una completa oferta de instalaciones diseñadas para hacer de cada visita algo único. El moderno gimnasio con equipos de última generación es perfecto para quienes no quieren renunciar a su rutina deportiva durante el viaje. Además, el servicio de room service disponible las 24 horas garantiza comodidad y flexibilidad en cualquier momento del día.

Para una experiencia aún más personalizada, el equipo de Guest Relations acompaña a cada viajero en la planificación de su estancia, ofreciendo recomendaciones exclusivas y cuidando cada detalle para que descubran París con una mirada única y privilegiada.

Propuestas gastronómicas

El día en el hotel comienza en su encantadora sala de desayunos, un espacio luminoso y acogedor que invita a disfrutar sin prisas de un desayuno buffet. Los huéspedes pueden deleitarse con una amplia selección de zumos y batidos naturales, bollería recién horneada, embutidos de calidad, quesos franceses, fruta de temporada, yogures cremosos y una gran variedad de panes. Para quienes prefieren un desayuno caliente, el equipo de cocina prepara platos al momento, asegurando que cada mañana comience con energía y sabor.

A la hora del almuerzo o la cena, el protagonista es L'Angle des Champs, un refinado néo-bistrot que fusiona la tradición culinaria francesa con la pasión española por el tapeo. La carta ofrece desde reinterpretaciones creativas de clásicos parisinos hasta especialidades españolas elaboradas con ingredientes de la más alta calidad. Los comensales pueden compartir tablas de quesos y embutidos, carnes selectas y recetas diseñadas para resaltar la esencia de ambos países, todo en un ambiente relajado y sofisticado donde cada plato se convierte en una experiencia cultural y gastronómica.

La propuesta se completa con un elegante bar donde disfrutar de un cóctel de autor creado por manos expertas o elegir entre una cuidada selección de cervezas artesanales. El ambiente, acompañado de buena música, convierte cada velada en un momento perfecto para socializar, desconectar o simplemente dejarse llevar por la atmósfera parisina.

